

田名部高校定時制だより

キヤッチボール

第114号

(令和7年度第2号)

田名部高等学校

定時制の課程

定通総体 陸上競技

五月二十三日(金)～二十六日(月)、新青森県総合運動公園陸上競技場において、定時制通信制総合体育大会陸上競技が行われました。

今年度、二名の生徒が出場し、素晴らしい成績を収めました。

◆男子400m 第3位 島野裕司 (69秒19)

◆男子200m 第7位 島野裕司 (28秒21) 【全国大会出場権獲得】

◆男子100m 第4位 吉田湧太 (13秒66)



定通総体 バドミントン競技

六月一日(日)、青森県立北斗高校において定時制通信制総合体育大会バドミントン競技が行われました。

今年度、三名の選手が出場し、それぞれの選手が健闘しました。

◆男子シングルス 準優勝 白川大和

◆女子シングルス 二回戦進出 澤畑迪昌 【全国大会出場権獲得】

◆女子シングルス ベスト8 神吉咲良



それぞれの大会で、定時制の選手がベストを尽くし、戦ってくれました。目標を持って、練習に励み、努力を重ねてきた結果だと思えます。お疲れさまでした。全国大会に出場する二名の選手もまた練習に励み、大舞台での活躍を期待しています。

表彰されました!!



三年次 芸術授業

定時制の三年次では、週に二時間芸術の授業があります。今年度から「書道」と「美術」の選択制にし、それぞれが受けた科目を決め、授業に臨んでいます。

授業で取り組んだ作品は、田高祭で展示されました。



坂本 芳博 先生

(さかもと よしひろ)

担当教科:書道

齊藤 利信 先生

(さいとう としのぶ)

担当教科:美術



田高祭

盛り上がらないようじゃだめか
祭りはね、盛り上がらないと

七月十九日(土)、二十日(日)の二日間、第七十六回田高祭が全定合同で実施されました。大勢の人が来場し、二日間ともとても賑やかな雰囲気でした。

定時制では、一年次が装飾・展示、二年次がゲーム企画、三年次がホットドッグ、フランクフルト、ドリンク販売、四年次がカクテルジュースの販売を行いました。天候に恵まれ、二日間ともこのブースも大盛況で、保護者や生徒、教職員など、多くの方に来場していただき、とても賑わっていました。

準備期間は十四日〜十八日の週に行われ、短い期間でしたが、教室の飾りつけや看板の作成等、生徒同士で相談し、協力しながら準備を進めていました。



教室展示では、家庭科や書道、美術の授業での作品が展示されました。どれもとても丁寧に作られており、素晴らしい作品ばかりでした。部活動の紹介ポスターも掲示され、日々の活動を報告しました。

1年次 展示



また、今年度も定時制全員でモザイクアートの制作をしました。細かく色を塗り、全生徒分を並べ合わせました。



今年度も定時制PTAでは焼きそば販売を行いました。多くの保護者の方にお手伝いに来ていただきました。準備から調理、販売まで手際よく行っていたいただき、売れ行きもよく、あっという間に完売するほど好評でした。お手伝いいただいた保護者の方々、御協力ありがとうございました。来年もよろしく願いします！

2年次 ゲーム企画



PTAによる 焼きそば販売



3年次 模擬店



4年次 カクテルジュース販売

